



PRI no descartó a Ricardo Monreal como candidato en 2024: “Es un mexicano comprometido”



Alejandro Alito Moreno Cárdenas, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), no descartó a **Ricardo Monreal Ávila**, líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Senado de la República, como candidato a la Presidencia de la República en 2024.

En una entrevista que ofreció al interior de la Cámara de Diputados, el diputado federal calificó al líder de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Alta como **un mexicano comprometido con las causas sociales**, por lo que indicó que sería un incentivo para cualquier grupo político durante una jornada electoral.

Asimismo, sentenció que al interior del tricolor le tienen “aprecio” al político zacatecano, además de reconocer su historia en el espectro político nacional, por lo que adelantó que todo **el Revolucionario Institucional estará atento para construir a favor de México**; sin embargo, destacó que la decisión final será de Monreal Ávila.

“Ricardo Monreal es un mexicano comprometido, él milita en un partido político, él ha fijado una postura y bueno, siempre tendrá nuestro reconocimiento para sumarse siempre a la fortaleza del proceso democrático en México”, expresó este lunes 28 de noviembre.

El PRI no fue el único partido que ha considerado la opción de ser representados por el exgobernador de Zacatecas, así también lo anunció el Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien indicó que **tanto Monreal como Santiago Creel Miranda**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, podrían ser buenos perfiles para la oposición en los próximos comicios federales.

[PRI no descartó a Ricardo Monreal como candidato en 2024: “Es un mexicano comprometido” - Infobae](#)